

L’OBSERVATOIRE DE LA LIBERTÉ DE CRÉATION APPELLE CHACUN À LA RESPONSABILITÉ POUR LE RESPECT DE LA LIBERTÉ DE CRÉATION SUR TOUT LE TERRITOIRE

17 DÉCEMBRE 2015

L’Observatoire de la liberté de création, composé de personnalités et de partenaires représentant, dans leur diversité, les secteurs artistique et culturel, met chacun en garde à l’encontre des dérives populistes des discours portant sur la culture. Aucun parti politique ne peut prétendre exercer un contrôle sur les artistes, les arts et la culture.

L’Observatoire tient à rappeler que les atteintes à la liberté de création et de diffusion des œuvres sont souvent le fait de l’extrême droite qui voudrait plier l’art à respecter sa morale, sa conception de la religion, de la famille...